

PRESSEINFORMATION

Evoke 2008 – Kölner Festival für digitale Kunst

Demoszene-Festival Evoke vom 8. bis 10. August in der Kölner Vulkanhalle – Wettbewerbe in elf Kategorien – Preisverleihung Intel Demo Competition 2008 – Evoke Tracks im Sensor Club

Köln, 30. Juli 2008 – Vom 8. bis 10. August 2008 organisiert der Digitale Kultur e.V. das internationale Demoszene-Festival Evoke. Der Veranstalter erwartet in der Kölner Vulkanhalle etwa 400 Gäste aus aller Welt. Im Mittelpunkt der Evoke steht digitale Kunst am Computer. Musiker, Grafiker und Programmierer treffen sich in Köln und stellen ihre neuesten Produktionen vor, so genannte „Demos“, vom Computer in Echtzeit berechnete Multimediademonstrationen. In elf Disziplinen aus den Bereichen Musik, Grafik und Echtzeitanimation treten Demoszene-Künstler bei den Festival-Wettbewerben an. Alle Wettbewerbsbeiträge sind exklusive Premieren. Hohe Preisgelder und das Ambiente der Veranstaltung locken seit elf Jahren die besten Computerkünstler zur Evoke. Weitere Informationen sind unter www.evoke.eu erhältlich.

Am Freitag, dem 8. August, gibt Intel auf der Evoke die Gewinner der Intel Demo Competition 2008 bekannt. Intel und der Digitale Kultur e.V. richten den angesehenen Wettbewerb bereits zum dritten Mal aus. Seit Anfang Juli treten unter www.intel.de/demoscene fünf neue Produktionen aus der Demoszene in einer öffentlichen Abstimmung an. Als Hauptpreis winken vier Intel® Core™2 Quad Prozessorbasierte Highend-Computer von Wortmann Terra – ausgestattet mit

Weitere Informationen und Bildmaterial unter cb@digitalekultur.org.
Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.

Digitale Kultur e.V. Köln

Stefan Keßeler
Gellertstr. 27
50733 Köln

Telefon +49 221 4696220

30.07.2008

Verantwortlich für
Presseanfragen:
Christian Brand
Telefon +49 176 24831477
cb@digitalekultur.org



dem kompletten Entwicklerpaket von Intel, dem Handwerkszeug für Demokünstler. Die Gewinner der Intel Demo Competition werden bereits zum zweiten Mal auf der Evoke in Köln bekannt gegeben. Intel ist Hauptsponsor der Evoke und unterstützt die Demoszene seit sieben Jahren.

Im Anschluss an die Preisverleihung der Intel Demo Competition feiert der Sensor Club die Party zur Demoparty – Evoke Tracks. Mehrere DJs und VJs bringen elektronische Musik und Visuals im Stil der Demoszene. Ab 21 Uhr im Sensor Club @ Werkstatt, Grüner Weg 6, 50825 Köln.

Evoke 2008

8. - 10. August 2008

Vulkanhalle, Lichtstr. 43, 50825 Köln

Eintritt: 20 Euro, keine Tageskarten

Weitere Informationen im Internet:

Evoke: www.evoke.eu

Evoke Tracks: www.evoke.eu/tracks

Intel Demo Competition: www.intel.de/demoscene

Digitale Kultur e.V.: www.digitalekultur.org

Journalistinnen und Journalisten sind herzlich eingeladen, die Evoke zu besuchen. Sie erhalten selbstverständlich freien Eintritt und Verpflegung. Bitte akkreditieren Sie sich per eMail an presse@dkev.org. Bild- und Tonmaterial wird auf Anfrage gerne zur Verfügung gestellt. Auf Wunsch vermitteln wir Ihnen auch Interviewpartner.

Weitere Informationen und Bildmaterial unter cb@digitalekultur.org.

Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.



Digitale Kultur e.V.

Der Digitale Kultur e.V. wurde 2003 in Köln gegründet. Er fördert den Austausch von Kunst und Wissenschaft und die dadurch entstehende künstlerische Arbeit. Der gemeinnützige Verein versteht das Medium Computer als Ausdrucks- und Kunstform und unterstützt die Verständigung kreativer Menschen in der so genannten Demoszene. Die Demoszene ist ein weltweites Netzwerk kreativer Menschen, die sich mit der Programmierung so genannter Demos beschäftigen. Demos sind in Echtzeit Computer generierte Musikkurzfilme, die auf ästhetische Art demonstrieren, zu welchen Grafik- und Klangeffekten Computerhardware fähig ist. Dabei kommen sowohl die neuesten Entwicklungen der Industrie als auch Computer aus den achtziger Jahren zum Einsatz. Der Digitale Kultur e.V. organisiert neben etablierten Veranstaltungen wie der Demoparty Evoke auch Bildungsveranstaltungen und Ausstellungen rund um das Thema Demoszene sowie Reisen zu anderen Events mit Bezug zur Demoszene.

Weitere Informationen über die Demoszene und den Digitale Kultur e.V. sind unter www.digitalekultur.org und www.demoscene.info erhältlich.